

芳賀広域から消防車交付

1月19日、芳賀広域行政

事務組合消防本部からボランティア団体「はがいーエム」へ耐久期限に達した消防ポンプ車1台が交付されました。



しました

いらやを選定
町は祖母井南部土地区画整理地内の商業集積地にプロポーザル方式により食品スーパーの大手「たいらや」を核企業として選定しました。



第51回 成人式



奈賀橋竣工式

12月15日、町道油内・代町線に架かる「奈賀橋」の竣工式が行われました。寒空の下、3世代ご夫婦3組による渡り初めには、土地協力者や関係者なども加わり完成を祝いました。地元の皆さんからは「良い橋ができたね」「きれいだ」と好評です。これにより、芳賀中学校北側の道路には歩道が整備され、安全に上下校できるようになりました。



邦楽音楽鑑賞会

邦樂会、水沼小学校へ

12月13日、水沼小学校で邦楽の音楽鑑賞会が開催されました。

同団体が神戸港までの運送費を負担し、早速スマトラ沖地震で被害を受けたミャンマーへ輸送され、被災地での治水活動に寄り添った。

昨年は旧アフリカ救済委員会が同じく広域から無償で譲り受けた救急車と消防車がiranの震災地で活躍します。

た。「ソーラン節」「那須湯もみ唄」「佐渡おけさ」などを演奏。児童も加わり、「夕焼けこやけ」「那須湯もみ唄

邦楽会代表の川又一さんも、「邦楽は日本古来の伝統の音楽です。今日の演奏で皆さんにもぜひ興味をもつてもらえたありがたい。日本伝統に触れてもらいたい。今日はお招きいただきありがとうございました」と挨拶されました。

タウンレポート

「我々広報部隊が地域のおもしろい話、変わった出来事などレポートします！」

